

## Valledupar recibirá el vigesimocuarto Encuentro Recreativo Nacional de Nuevo Comienzo

- *El Encuentro se realizará en el mes de septiembre y acogerá a personas mayores provenientes de diferentes regiones del país.*
- *Con una inversión superior a los mil millones de pesos, el evento busca impactar a 500 beneficiarios.*

**Bogotá, lunes 10 de julio de 2023** Luego de un proceso de selección, por parte del Ministerio del Deporte, Valledupar fue elegida la sede del ‘Encuentro Nacional Recreativo y Cultural de la Persona Mayor: Nuevo Comienzo 2023’, programa que busca garantizar el derecho a la recreación, fomentar la participación social, comunitaria y recuperar saberes ancestrales propios de las diferentes regiones del país.

Durante el proceso de postulación, los departamentos de Cesar y Bolívar manifestaron su interés en recibir y atender el Encuentro Nacional.

*“Después de analizar las propuestas presentadas y dando cumplimiento a los lineamientos del Plan Nacional de Recreación 2020 – 2026, con el programa para la Persona Mayor: Nuevo Comienzo, desde la Dirección de Fomento y Desarrollo, se hace la asignación al departamento del César como sede del vigésimo cuarto evento nacional, por haber cumplido con la mayor cantidad de criterios de selección necesarios”, comentó Sandra Patricia Forero, directora de Fomento y Desarrollo, del Ministerio del Deporte.*

En las visitas técnicas realizadas por Mindeporte, a través del área de recreación, a los dos departamentos postulados, se verificó el cumplimiento en cuanto a infraestructura, alojamiento, transporte, capacidad y saneamiento, tecnología, seguridad, capacidad administrativa y valor agregado.

Durante el mes de septiembre, Valledupar recibirá a cerca de 500 personas mayores provenientes de las diferentes regiones del país, que tendrán la oportunidad de acceder a alternativas lúdicas-pedagógicas que favorecerán su calidad de vida, potencializando su capacidad de organización y emprendimiento como actores sociales en los territorios.

*“El Gobierno del César se siente muy feliz, por este gran compromiso con una población que queremos mucho. Agradecemos al Ministerio del Deporte por esta designación y*

*desde ya a esos 500 Personas Mayores que vienen de toda Colombia, les damos la bienvenida al departamento del Cesar”, agregó Andrés Meza Araújo, Gobernador (E) del Cesar*

A través de la Estrategia Nacional de Recreación con y para las Personas Mayores en Colombia, Mindeporte continuará fomentando la resignificación del rol de la Persona Mayor en la sociedad por medio de la recreación, así como propenderá por cultivar la memoria histórica de nuestro país, la riqueza de nuestra cultura, y las diferentes tradiciones y saberes ancestrales de las personas mayores de 60 años.